



29.11.2001 - 15:59 Uhr

Réouverture du tunnel routier du Gothard

Berne (ots) -

L'Association suisse des transports routiers ASTAG tombe d'accord avec le Président de la Confédération Moritz Leuenberger: la sécurité routière doit avoir première priorité pour la réouverture du tunnel routier du Gothard.

Mais, à côté de cette sécurité, il convient également de prendre en considération d'autres valeurs.

Une situation de crise prévaut lorsque l'hiver et les fortes chutes de neige se pointent à l'horizon et lorsque le tunnel du Gothard est toujours fermé au trafic des poids lourds. Dès ce moment, on n'aura pendant une longue période plus la possibilité de traverser les Alpes suisses avec un véhicule utilitaire. Le canton du Tessin serait coupé des autres régions de notre pays et son approvisionnement serait remis en question. Notre trafic indigène a impérativement besoin de pouvoir traverser les Alpes, plus encore que le trafic de transit qui peut au pire des cas contourner la Suisse.

Suite à la fermeture du tunnel du Gothard, les conductrices et conducteurs de poids lourds ne peuvent plus assurer les circulations de marchandises habituelles. Ils sont condamnés à attendre plusieurs heures sur des places de parc ou au bord de la route, sans savoir quand ils pourront enfin continuer leur route. Cette situation est en partie indigne de la condition humaine.

Pour ces raisons, il faut réserver au trafic des poids lourds au moins un traitement identique à celui des autres véhicules. On ne saurait admettre que les voitures de tourisme soient autorisées avant les poids lourds à traverser le tunnel. Même si une telle solution était envisagée pour des raisons de sécurité, il faudrait s'y opposer. En lieu et place, il convient d'augmenter sans tarder la sécurité routière par les mesures appropriées, notamment au niveau de la construction.

L'ASTAG représente un chiffre rond de 4'400 entreprises de transport routier. Ces dernières offrent d'appréciables prestations de service pour le transport de biens et de personnes avec des camions, des autocars et des taxis. Elles emploient en Suisse plus de 175'000 personnes.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers Beat Keiser Weissenbühlweg 3 3000 Berne 14 Tel. +41 31 370 85 70